

## EL MINISTRO DE DEFENSA DE ECUADOR VISITA LA UNED

<b>Hablará sobre la modernización del ejército en el Instituto Gutiérrez Mellado</b>

---

**Oswaldo Jarrín Román, Ministro de Defensa de Ecuador**, impartirá una conferencia sobre '**El proceso de modernización de las Fuerzas Armadas**' de su país el próximo **jueves, 1 de diciembre, a las 17,00 h.**, en el **Instituto Universitario 'General Gutiérrez Mellado'** de la UNED (**c/ Princesa, 36 - Madrid**).

El proceso de **modernización de las Fuerzas Armadas de Seguridad de Ecuador** está relacionado con el proceso de democratización ecuatoriano. Su **reto** es **restringir** los ámbitos de **autonomía que conservan los ejércitos ante el poder civil**, un aspecto de particular trascendencia en la **región andina**, sometida a una grave **crisis de gobernabilidad**. Aunque ya no sean las FAS las que protagonizan los **golpes de Estado**, sino la movilización popular la que provoca la caída de presidentes constitucionales, las **Fuerzas Armadas** siguen siendo un **actor importante** en estos acontecimientos. Debido a las deficiencias que en este sentido demuestra la democracia latinoamericana, en general, y la ecuatoriana, en particular, la **transición española** sigue siendo un **referente** de gran interés.

La conferencia del Ministro de Defensa ecuatoriano se inserta en el **programa 'Encuentros en el Instituto'**, abierto hace tres años por la dirección del Instituto Universitario 'General Gutiérrez Mellado' de la UNED, con ánimo de convertirse en **foro internacional para asuntos de seguridad y defensa**. Entre los conferenciantes **invitados** encontramos a **ministros de Defensa** españoles como Gustavo Suárez Pertierra o Federico Trillo; **especialistas en Seguridad y Defensa**, rectores de universidades; representantes de **Ministerios de Asuntos Exteriores de Oriente Medio**; ministros de Defensa de **América Latina** o representantes de organismos internacionales, como la **UNESCO**, en concreto, Federico Mayor Zaragoza.

---